

PÚBLICO

Índice AI: MDE 20/002/2002/s

2 de julio de 2002

Más información (actualización núm. 1) sobre AU 196/02 (MDE 20/001/2002/s, del 27 de junio de 2002) - Temor por la seguridad y temor de tortura o malos tratos

OMÁN

Dra. Faiza Alani, ciudadana australiana

Amnistía Internacional ha podido saber que se deportó a la doctora Faiza Alani a Sidney, Australia, vía Dubai el día 1 de julio.

La doctora Alani está muy agradecida por todo el apoyo que ha recibido de Amnistía Internacional y nos pide que sigamos luchando contra las injusticias.

**Muchas gracias a todos los que han enviado llamamientos.
No son necesarias más acciones de la red de Acción Urgente.**